

Nuestros Grupos

Taxonomía, Filogenia y Diversidad



DAVID RUIZ ARAHAL

Presidente del Grupo

Quiero comenzar este breve informe recordando la grata experiencia que supuso el XXX Congreso de la SEM en Jaén. Fue magnífico en su conjunto y por la parte que toca directamente a nuestro grupo destaco la calidad de las 25 comunicaciones que se presentaron por esta temática. Nueve de ellas lo hicieron en la modalidad de presentaciones orales, con un excelente nivel y ajustándose perfectamente al trepidante ritmo de los cinco minutos por ponente. Las demás estuvieron presente como paneles y fui testigo de que recibieron muchas visitas. Cada grupo especializado concedió un premio a la mejor comunicación de cada modalidad y los nuestros recayeron en Ignacio Carrasco Ropero (oral) y Beatriz Aranda

Cano (póster), que estuvieron presentes en la entrega durante la clausura del congreso, y a quienes felicito de nuevo desde aquí. También en Jaén, durante el congreso, celebramos nuestra XL asamblea y aquí quiero agradecer a todos los que estuvieron presentes por su asistencia y su participación.

Y de un evento científico y una asamblea que han pasado salto a los siguien-

tes. Como ya se ha venido anunciando, la próxima Reunión Científica del Grupo Especializado en Taxonomía, Filogenia y Diversidad (Taxon XXI) se celebrará en Valencia en 2026, concretamente los días 24 a 26 de septiembre. Las sesiones científicas serán en el Auditorio Joan Plaça, dentro del Jardín Botánico de la Universitat de València. En nombre del comité organizador os quiero transmitir nuestra ilusión y que esperamos contar con muchos de vosotros.

Coliloquio

—Víctor J. Cid—

